

Nécrologie
M. Jean-Louis Aubert
Ancien instituteur de l'école Saint-Aubrin

M. Jean-Louis Aubert vient de nous quitter. Né à Usson-en-Forez en 1909, il a été élève des Frères des écoles chrétiennes avant d'entrer dans l'enseignement catholique. Sa carrière de plus de quarante ans, commencée dans des conditions matérielles difficiles, s'est déroulée principalement à l'école Saint-Aubrin où il a enseigné pendant trente-deux ans à partir de 1942.

Ceux qui ont connu ce maître d'école dévoué, gardent de lui l'image d'un homme toujours disponible, habité d'un grand amour des enfants et d'une exquise politesse. Amoureux du travail bien fait, dont témoignait son habileté proverbiale, pour la calligraphie des majuscules. Ses collègues ont pu apprécier sa bienveillance souriante, sa modestie et sa bonne humeur.

Après sa retraite en 1974, il était resté très proche de l'école, étant souvent présent aux manifestations de l'amicale des anciens, jusqu'à ces dernières années. Des générations d'anciens élèves avaient gardé avec lui, de solides liens d'amitié.

Homme de foi, il a continué longtemps à participer à la vie paroissiale, par la catéchèse et a eu une action dans le domaine caritatif au sein des "Amis d'un coin de l'Inde et du monde".

De nombreux montbrisonnais qui ont été ses élèves, auront sans doute une pensée pour ce maître qui a passé sa vie au service des enfants et se joindront à la communauté éducative de Saint-Aubrin, pour apporter un témoignage d'affection à Mme Aubert et à ses enfants et petits-enfants.

La Tribune-Le Progrès

26 novembre 1996